

El Gobierno del Principado de Asturias aprueba la reparación integral de la carretera de Llanos de Somerón



Estado actual de la carretera de Llanos de Somerón, completamente olvidada por el Gobierno de IU Lena

Caos en la red de aguas de Lena

El servicio de agua en Lena está obsoleto y requiere de inversiones para su adecuado mantenimiento, mientras la Alcaldesa Gema Álvarez hace oídos sordos a las reclamaciones de los vecinos

- La red de tuberías está formada en parte por fibrocemento, material que debe ser eliminado y sustituido según la normativa europea vigente.
- Reventones continuos provocaron intermitentes cortes de agua y soluciones de urgencia que resultaron inservibles, a costa del dinero de todos los lenenses.
- En Lena pagamos el cuarto recibo de agua más caro de Asturias y uno de los IBIs más altos.

El PSOE aprueba la reparación de la carretera de Llanos de Somerón



Daniel Sánchez Bayón Portavoz del Grupo Municipal del PSOE Lena (imagen de archivo).

El gobierno regional del **PSOE** ha dado un paso decisivo para el **arreglo integral de la carretera que une Llanos de Somerón** con la N-630, a la altura de Puente de los Fierros, con los apartaderos y ensanches necesarios. Una infraestructura **olvidada por el gobierno de IU Lena**.

La presencia de **Daniel Sánchez Bayón, portavoz municipal del PSOE Lena**, en las negociaciones de los presupuestos regionales, como representante de la FSA, resultó decisiva para la inclusión de estas necesarias obras. A pesar de la

NO aprobación de dichos presupuestos por la negativa de las derechas y de Podemos, el **PSOE demuestra su compromiso con los vecinos**.

La gran **mayoría de las carreteras del concejo son de titularidad municipal**, viéndose relegadas al olvido casi permanente en los últimos años por parte de IU Lena.

El **PSOE** lleva a cabo, por convicción en la necesaria labor de oposición, una vigilancia continua del mantenimiento de las infraestructuras, que da sus frutos en las innumerables mociones que se llevan a pleno para trasladar las necesidades de todos los vecinos. A pesar de ello, desde el gobierno de IU Lena no se obtiene, en la mayoría de los casos, la misma receptividad, predisposición y compromiso mostrados por nuestros compañeros del gobierno socialista de la región.

Esta buena predisposición del PSOE regional hará que pronto podamos esperar más buenas noticias sobre otras infraestructuras de su competencia, como las **carreteras de Casorvía**, o la carretera de la **Cubilla**, auténtica arteria del **Valle del Huerna**.

Pueblos de Lena: si te he visto, no me acuerdo

Todos hemos comprobado la gran **cantidad de obras** que en los últimos meses comenzaron en Lena. Sin embargo, es imprescindible saber cuál fue el **criterio de prioridades** que se estableció en el Ayuntamiento para realizar concretamente las elegidas y no otras.

Como ejemplo, podemos comenzar por las **aceras de la Avenida del Huerna, en Campomanes**. Se repararon las aceras, que había deteriorado ADIF con la obra de la variante; se cambió la acometida del agua y el alcantarillado, que debería formar parte de las obligaciones de Aqualia; y se soterró el cable de la luz, competencia de la compañía eléctrica. Todo ello **a costa de las arcas del Ayuntamiento**, que es el **dinero de todos**.

Lo lógico (salvo presunto pago de favores) habría sido exigir a cada cuál lo suyo y con ese dinero cubrir, por ejemplo, el patio del **colegio de Campomanes**. A los vecinos les cuesta bastante entender que las prioridades del Ayuntamiento no coincidan con las suyas. Si queremos promocionar

el lema: **“Lena Destinos”** no se puede impedir que los **escolares del concejo tengan un sitio para hacer deporte cuando llueve**.

Un segundo ejemplo lo tenemos a las mismas puertas del Ayuntamiento. Un **arreglo de jardines valorado en 80.000€**. Aquí se nos ocurre pensar que podrían haber servido, por ejemplo, para ayudar a los afectados por el desprendimiento de la Cortina. Recordemos la sobreexposición de IU en prensa, ofreciéndose a encabezar la manifestación para reclamar dichas ayudas. El **Principado se encargó de realizar la obra** con gran celeridad y un importante desembolso de dinero mientras la alcaldesa se ocupó de pasar horas en el pueblo haciendo promesas que se le olvidaron con velocidad de vértigo. Ahora bien, como les dio un diploma, tal vez los considera ya pagados.

Existen otras inversiones imprescindibles y urgentes como la Carisa, la descontaminación de la Soterraña, Carabanzo, Villayana, valle de Muñón, etc. El **gobierno de IU** lo sabe, pero **hace oídos sordos y nos toma el pelo**.

Estos ejemplos son suficiente para entender cuales son las **intenciones de IU** en cuanto al futuro del concejo. **Maquillar lo externo, sin tener en cuenta las auténticas necesidades de los vecinos**, sin olvidar que su única intención es **volver a ganar las elecciones con engaños**. Cierto es que se ven más las aceras de Campomanes o los

jardines del Ayuntamiento que el patio del colegio o los afectados de la Cortina. Y en esas quieren enredarnos. Ahora dirán que esto es poner palos en las ruedas porque no queremos que se arreglen las cosas. Lo que nosotros **queremos es cordura y sensatez a la hora de gobernar**. Eso les daría buen criterio cuando se establecen prioridades.

La red de aguas de Lena, al borde del colapso

Las **redes de abastecimiento y saneamiento de Lena** son fiel reflejo de la **apatía y dejadez del gobierno de Izquierda Unida**. Más de 11 años de nula gestión, adornados con publicidad engañosa en los medios de comunicación o pasquines afines, han hecho mella en el servicio de agua para colmo de males de los lenenses.

En los últimos meses hemos asistido atónicos a **múltiples reventones en la red de tuberías**, en zonas tan distanciadas como **El Llerón**, la carretera a **Tiós**, el barrio de **Santa Cristina**, la **Barraca** y un largo etcétera, que han dejado a los vecinos sin agua y con una gran preocupación. Se trata de un problema que afecta a todo el concejo y que requiere una solución inmediata que evite males mayores.



Imagen de una carretera de Pola de Lena anegada tras el enésimo reventón.

Además, la obsoleta red de tuberías está formada en parte por **fibrocemento**, material que **debe ser eliminado y sustituido según la normativa europea vigente**, un hecho que ha generado gran alarma y que debe ser subsanado inmediatamente. La alcaldesa de Lena, a pesar de imponernos uno de los **IBI's más altos** y obligarnos a pagar el **cuarto recibo de agua más caro de Asturias**, planteó **soluciones milagrosas** a costa de las arcas del **Ayuntamiento** que fueron un **fracaso absoluto**.

Como ejemplo sirva la válvula de presión de 12.000 € instalada a la altura de El Llerón (anunciada a bombo y platillo por La Nueva España y La Voz de Lena) y que reventó nuevamente el pasado mes de Junio.

Desde el PSOE Lena **hemos exigido** al Ayuntamiento un **plan integral de inversiones** para algo que consideramos imprescindible: una **adecuada renovación de la red de aguas del municipio**, pero nos encontramos una y otra vez con el **rechazo del gobierno de IU, arropados por el PP y Agripino Pérez, de Compromisu**.

Por ser el agua un bien de básico de todos, el **PSOE de Lena se compromete a desarrollar una política seria y sostenible para el mantenimiento de la red hídrica**, así como la erradicación de las tuberías de fibrocemento que abundan en nuestro concejo.

MOCIONES Socialistas

En el presente mandato, el PSOE de Lena ha seguido trabajando en positivo por el concejo, presentando mociones para ser debatidas en los plenos celebrados en el Ayuntamiento. Queremos resaltar la siguiente:

Reparación integral de la carretera del Puerto de la Cubilla: El 30 de octubre nuestro portavoz mantuvo una reunión en Consejería de Infraestructuras (Dirección General de Carreteras) para tratar el necesario arreglo del firme de la carretera de La Cubilla (Valle del Huerna). Acompañaron a Daniel Sánchez Bayón representantes vecinales integrantes de la Asociación de Vecinos de Campomanes (Loli Martínez) y también varios representantes de la Asociación Gonzalo Castañón.

El compromiso de la Consejería fue DOBLE y muy concreto:

1) En la primavera-verano del año 2019 se acometerán actuaciones de mejora y de instalación de muros en aquellas zonas de la carretera en las que existen hundimientos.

2) A lo largo del 2019 se redactará el proyecto para la reparación integral de la carretera hasta Tuiza.

Por otra parte, la ejecución de las obras de reparación de la carretera de LLANOS DE SOMERÓN y de CASORVÍA comenzarán a ejecutarse en un breve plazo. Para más información, consulte nuestra página www.psoelena.es

Lena es el único Ayuntamiento de los fiscalizados que recibe informe desfavorable de la Sindicatura de Cuentas, por incumplimiento de la Ley

La **Sindicatura de Cuentas** ha emitido un Informe **desfavorable** sobre las cuentas del **Ayuntamiento de Lena** por **incumplimiento de la Ley**.

Lo venimos diciendo desde el principio: **No es aceptable que IU en Lena maneje de esta manera el dinero público**, el de todos los lenenses, sin ningún control. Ahora también lo dice la Sindicatura de Cuentas.

Pero sus colaboradores (**Agripino Pérez, de Compromisu, y PP**), lo siguen tapando.

La hacienda local está en quiebra, y ya ni los sablazos del IBI sirven para tapar un agujero que se ha venido ocultando a los vecinos, como acaba de informar la Sindicatura.

EL COMERCIO ^{20 años}

La Sindicatura concluye que el Consistorio de Lena carece de control interno de sus cuentas



Fuente: El Comercio (www.elcomercio.es)

LA CONTRACRÓNICA - La hipocresía del IBI social



Desde que **IU gobierna Lena**, la **recaudación por IBI ha pasado de uno a 2,5 millones de euros anuales**, todo un atraco al bolsillo de los lenenses. **Pagamos 2,5 veces más** a cambio de **peores infraestructuras y servicios**, todo un ejemplo de **pésima gestión** y una burla a los vecinos.

Hace años que el **PSOE de Lena trabaja por una rebaja del IBI**, algo necesario y de justicia social, impulsando mociones en plenos que sistemáticamente han sido ignoradas por el gobierno local y sus colaboradores (Agripino Pérez, de Compromisu, y PP).

¿A qué destina el gobierno de IU los 2,5 millones de euros? Ahora, cuando apenas faltan unos meses para las elecciones locales, comienzan a realizar obras de acondicionamiento de las calles de Lena, en un intento de lavar la cara de la villa con un sospechoso **carácter electoralista**. Y en una última burla a los vecinos de Lena, el gobierno de **IU maquilla** su despropósito adoptando una **medida puramente cosmética**: dota con 10.000 euros el llamado **IBI social** (ver imagen inferior). Los datos hablan por sí solos: únicamente **22 solicitantes**, a los que se obliga a **desnudar sus circunstancias personales** ante la administración para optar a la ayuda. De ellos, solo 15 cumplen los requisitos establecidos y de estos, **solamente 8 recibirán un 50% de la bonificación**. Así las cosas, **apenas 3.000 €** se emplean en una medida vendida a bombo y platillo por IU.

El IBI social beneficiará a veintidós familias residentes en Lena

El gobierno local reservó una partida de 10.000 euros para el llamado IBI social. Se trata de una ayuda para devolver a los vecinos con pocos recursos parte de lo que han pagado por el impuesto. Tras la valoración de solicitudes, en esta primera campaña, habrá 22 familias beneficiarias. El Ayuntamiento, tras el acuerdo entre IU y Compromisu por Lena para el desarrollo de esta iniciativa, había reservado cerca de 10.000 euros.

Carmen M. Basteiro | Pola De Lena | 21/09/2017

El gobierno de Lena (IU) ha reservado una partida de 10.000 euros para el llamado IBI social. Se trata de una ayuda para devolver a los vecinos con pocos recursos parte de lo que han pagado por el impuesto. Tras la valoración de solicitudes, en esta primera campaña, habrá 22 familias beneficiarias. El Ayuntamiento, tras el acuerdo entre IU y Compromisu por Lena para el desarrollo de esta iniciativa, había reservado cerca de 10.000 euros.

Fuente LNE

BURLA

Consideramos que los impuestos municipales son algo muy serio, con lo que no se debe jugar. Debe planificarse su uso y acompañarse de una gestión eficaz de los recursos municipales, para evitar que los vecinos paguen la incompetencia de quienes les gobiernan. Impuestos justos y adecuados a la realidad social

Queremos escucharte. Ponemos a tu disposición los siguientes medios para que nos traslades tus ideas, propuestas o preocupaciones



/PsoeLena



@PSOElena



www.psoelena.es

Corporaciones de Lena 8, 2º · 33630 La Pola
985 49 22 70 lena.as@agrupaciones.lena.es